

ABSTRAK

LAKSONO INDRIANTO : Korelasi Antara Keterampilan *Hand-Drawing* Dengan Keterampilan Berpikir Kreatif Siswa Melalui Model Pembelajaran *Picture And Picture* Pada Materi Sistem Pencernaan (Penelitian Pada Kelas XI SMAN 12 Garut). Program Studi Pendidikan Biologi Jurusan Pendidikan MIPA Fakultas Tarbiyah Dan Keguruan UIN Sunan Gunung Djati Bandung. 2018

Penelitian ini dilatarbelakangi dari kurangnya kemampuan siswa dalam memahami konsep dan mengembangkan ide pada proses pembelajaran karena rendahnya keterampilan berpikir kreatif yang dimilikinya.

Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis dan mendeskripsikan hubungan antara keterampilan *Hand-drawing* dengan keterampilan berpikir kreatif siswa pada sekolah menengah atas tahun ajaran 2017/2018 di Garut.

Metode penelitian yang digunakan adalah rancangan metode penelitian korelasional. Desain penelitian menggunakan metode *exposed facto*. pengambilan sampel dilakukan dengan teknik *random sampling*. Instrumen penelitian yang digunakan adalah seperangkat tes esai, rubrik keterampilan *hand-drawing*, angket, dan lembar observasi. Analisis data penelitian meliputi uji normalitas, *N-gain*, regresi dan korelasi.

Hasil analisis data keterampilan *hand-drawing* $T_{hitung}(3,714) < T_{tabel}(7,81)$ dan keterampilan berpikir kreatif siswa $T_{hitung}(2,968) < T_{tabel}(7,81)$ keduanya berdistribusi normal. Sedangkan keterampilan *hand-drawing* menggunakan model pembelajaran *picture and picture* diperoleh persentase sebesar 74,4 % dengan kriteria baik dan keterampilan berpikir kreatif menggunakan model pembelajaran *picture and picture* diperoleh *gain* sebesar 12,6, sedangkan nilai *N-Gain* sebesar 0,3 dengan tafsiran sedang.

Kesimpulan pada penelitian ini diperoleh nilai $T_{hitung}(7,411) > T_{tabel}(2,07)$. Artinya pada taraf signifikansi 5% dan koefisien korelasi sebesar 0,728 terdapat hubungan yang kuat antara keterampilan *hand-drawing* dengan keterampilan berpikir kreatif siswa melalui model pembelajaran *picture and picture* pada materi sistem pencernaan.

uin

UNIVERSITAS ISLAM NEGERI
SUNAN GUNUNG DJATI
BANDUNG